
FCPE Lycée Victor Hugo - Gaillac 

 
CONSEIL DE CLASSE DE 102 
du Vendredi 15 mars 2024 

Lycée Victor HUGO – 2d trimestre 
De 17 h à 18 h 15 

 

PRESENTS 

Proviseur : Monsieur LAVEST 

Professeur principal : Monsieur COURJEAUD, Professeur de Français 

Professeurs : 

Monsieur TAPPREST, Professeur d’Histoire Géographie  

Madame DE NALE, Professeure de Mathématiques  

Elèves délégués : 

Mademoiselle HENRIQUES-LASSALE Lilou 

Monsieur BURDIN DE SAINT MARTIN Paul 

  

BILAN donné par le professeur principal : 

Classe avec une bonne moyenne (env 14/20). 4 élèves en difficulté 

Bonne ambiance dans la classe, les élèves sont agréables 

Classe avec un effectif élevé (36 élèves), ce qui rend l’enseignement et l’apprentissage 
plus difficile. 

 
La situation de chaque élève est passée en revue et des mentions sont attribuées : 
 
Félicitations : 24 
Encouragements : 5 
Mise en garde au travail : 0 
Les vœux de spécialités et options pour la terminale sont également étudiés au cas par 
cas. M. Courjeaud va proposer à certains élèves de rencontrer la conseillère d’orientation 
(notamment ceux pour lesquels les vœux ont un avis « réservé ») 
 



 
Remarques faites par les délégués élèves et parents : 
 
Les élèves délégués expliquent que certains élèves n’avaient pas compris tous les choix 
possibles pour les options de terminale. 
M. Lavest rappelle que le choix des options pour la terminale peut se faire parmi 3 : 
Maths complémentaires, Maths experts et Droit et enjeux du monde contemporain. Les 
choix préliminaires ont été fait par les élèves au cours du second trimestre mais il est 
encore possible de changer (M. Courjeaud se propose de centraliser les demandes). 
Toutefois, M. Lavest souligne que cette démarche doit se faire rapidement afin qu’il 
puisse évaluer les besoins. 
 
Les parents d’élèves indiquent qu’il a été dit à certains lycéens que l’option « Chinois » 
ne serait pas compatible avec les emplois du temps de terminale. Or, nous questionnons 
sur l’intérêt de proposer une option au lycée pour ne pas permettre aux élèves de la 
poursuivre jusqu’en terminale et la valoriser au BAC… 
M. Lavest nous indique que cela n’a pas encore été étudié mais qu’il entend le souhait 
de poursuivre l’option. Il reviendra vers nous. 
 
Les parents d’élèves s’inquiètent de l’absence de notes en anglais (classe de Mme 
Camillo). M. Lavest assure qu’il n’y aura pas de préjudice pour le post BAC puisqu’il y 
aura des notes sur les 1er et dernier trimestres. Mme Camillo jugera si ces 2 trimestres 
sont représentatifs de l’année scolaire. 
M. Lavest va faire un point avec elle et reviendra vers nous. 
 
Il est également abordé l’absence de Mme Baron mais des notes ont quand même été 
données. Cette absence ne devrait pas poser de problème pour le programme. 
 
Les élèves délégués abordent également la question des tabourets hauts en salles de 
physique et SVT. En effet, certains élèves ont mal au dos après les cours. M. Lavest leur 
propose d’en discuter avec les enseignants et de saisir le conseil d’administration pour 
tout sujet d’ergonomie. 
 
 
 
        Séverine DACHICOURT pour la FCPE 


